



Partido Verde va por quienes dañen el medio ambiente de forma intencional



La líder nacional del Partido Verde pide endurecer los castigos contra delincuentes ambientales. | Créditos: Especial

El Partido Verde Ecologista de México propone considerar como 'graves' todos los delitos contra el medio ambiente cuando sean cometidos con dolo.

"Con el fin de punto un alto a las acciones premeditadas que representan daños a la naturaleza y sus recursos" La líder nacional del partido, Karen Castrejón Trujillo, lamentó la cantidad de incendios que asolan al país.

La dirigente ecologista destacó que el Estado de México ha sido la entidad más afectada, con al menos 24 siniestros activos.

Karen Castrejón enfatizó la importancia de endurecer las penas para aquellos que deliberadamente atentan contra los recursos naturales, "pues ponen en riesgo la seguridad de la población, lo cual hace de esta determinación, una necesidad urgente".

<https://tinyurl.com/yc2wkky6>